
 

 

 

 

 

 

どうぞよろしくお願いします。 

 

校長 秋本 泰宏 
 

  着任早々、桜の美しさに圧倒されてしまいま

した。はじめまして。本年度 4 月より錦中学校

に参りました、校長の秋本 泰宏（あきもと や

すひろ）と申します。どうぞよろしくお願いしま

す。 

  錦町の勤務は初めてですが、前任校の保健室

の先生が府谷の出身の方で、よく錦町の話を聞

かせていただいたり、１，２年前から、偶然です

が寂地峡や木谷峡の紅葉を見に来たりして、何

か不思議な縁を感じています。 

  さて、本年度１４名の生徒が入学し、全校３７名の生徒でスタートしました。 

 始業式や入学式において、私は、子どもた

ちに、人間としての強さとは何かを考え、人

間としての強さを身につけてほしいと話し

ました。 

答えは決して一つではないし、すぐに答

えられるものでもない問いです。子どもた

ち一人ひとりが、じっくりと考え、答えを探

し出し、身につけてほしいと考えています。 

 これから地域の方や保護者の方に支えて

いただきながら、よりよい錦中学校をめざ

していきたいと考えています。 

どうぞよろしくお願いします。 
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１６日（火）薬物乱用防止教室 

１８日（木）全国学力学習状況調査（国・数・英） 

２０日（土）参観日 PTA総会・文化体育後援会総会 

２２日（月）振替休日 

２６日（金）市教研総会のため、午前中授業 

（岩国市内共通） 



新入生歓迎会が開かれました。 
 ４月９日（火）６校時終了後、生徒会企画による新入生歓迎会が行われました。体験的

なゲームやパソコンを使った紹介など工夫が凝らされており、２，３年生が新入生を迎え

る優しさや思いやりが伝わってきた会でした。 

 本校では、教育目標実現のために、生徒自ら考えたチャレンジ目標があります。このこ

とは、私がこれまで勤務してきた学校ではなかった、大変特徴的であり、素晴らしいこと

だと思いました。それは、教職員と生徒が一体となって錦中学校をつくっていくのだとい

う具体的な現れであると感じたからです。 

 会の終わりに、生徒会のリーダーとフォロワーが一体になることが錦中学校のワンステ

ップアップにつながるので、みんなで頑張っていきましょうと、話をさせてもらいました。 

 

新しい先生の自己紹介 ４月から錦中学校でお世話になる先生の自己紹介です。 

 

灘中学校から参りました。自然に恵まれたこの錦中学校で生

徒のみなさんと学校生活ができることを楽しみにしています。 

これから１年間、みなさんが楽しく充実した中学生活が過ご

せますように努力いたしますので、ご支援・ご協力のほどよろ

しくお願いいたします。 

  大規模校の岩国市立川下中学校から参りました。校舎に向かう

坂道の桜並木の美しさと、優しい表情の子どもたちに感動しまし

た。生徒が毎日楽しく学校に通えるように、明るい雰囲気づくり

に努めたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

新規採用として岩国工業高校から錦中学校に参りました。教科

は保健体育です。みなさんと授業や部活動を通して勉強やスポー

ツをできることを楽しみにしています。私は競技者としてフェン

シング競技を行っており、趣味はプロ野球観戦です。これからよ

ろしくお願いいたします。 

山口市にある西京高等学校から参りました。自然豊かな町と、優

しくて素直な錦中のみなさんに毎日癒やされています。 

みなさんの健康とこれからの成長を、保健室から応援します！ 

よろしくお願いいたします。 
 

 

   
伝言ゲームで仲良くなります。 委員会活動の紹介 部活動の紹介 


